

# DEL CHASCO A LA ESPERANZA

**Tema:** El Santuario celestial

# 20

DE SEPTIEMBRE

DÉCIMOSEGUNDO SÁBADO



### Objetivo

Aprender la importancia de la doctrina del santuario y transmitirla a la siguiente generación



### Resultado

Una iglesia que crece en la santificación y la esperanza de la segunda venida de Cristo



### Proyecto misionero de las clases

«Conquistado por su amor»



### Énfasis del Nuevo Horizonte

Mejoramiento



### Celebramos

Día mundial del Conquistador

## Al director

Este programa empezará con una plataforma tradicional. La escena del drama se realizará luego con entradas y salidas. Utilice a los Conquistadores de la iglesia para esta programación. También es una excelente oportunidad para explicar un poco de nuestra historia denominacional.

## Sugerencias

- ✓ Invitar un cantante especial.
- ✓ Proyectar imágenes del santuario y los libros del Espíritu de Profecía.
- ✓ Colocar citas en la decoración que hablen sobre el santuario, el sábado y el Espíritu de Profecía.
- ✓ Ese día podría ser reconocida la persona que más domine la doctrina del santuario, puede hacer preguntas a la congregación y de esta forma elegir un ganador. Recomendamos regalar el libro *El santuario al alcance de todos* como obsequio.
- ✓ En el drama, Edson será una persona madura que estará sentado y escucha hablar al joven vestido con ropa típica de Estados Unidos durante el siglo XIX.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura y parte central

### Introducción (director del programa)

Hay un santuario en el cielo, el verdadero tabernáculo que el Señor erigió y no el hombre. En él ministra Cristo a favor de nosotros, para poner a disposición de los creyentes los beneficios de su sacrificio expiatorio ofrecido una vez y para siempre en la cruz. Cristo llegó a ser nuestro gran Sumo Sacerdote y comenzó su ministerio intercesor en ocasión de su ascensión. En 1844, al concluir el período profético de los 2,300 días, inició la segunda y última fase de su ministerio expiatorio.

En esta mañana nuestro programa tiene como propósito conectar la iglesia con la experiencia singular de los creyentes de 1844, y aprender de ellos el valor de esta importante doctrina.

### Himno

Himno de los Conquistadores

### Lectura bíblica

Éxodo 25: 8

### Oración

### Bienvenida y música especial

*Luego de anunciarse la música especial, los participantes de la plataforma bajan. Luego de la música especial, entra un joven conversando solo, y sin darse cuenta de que Hiram Edson está sentado en un extremo observándole.*

**Joven:** Fueron muchos los creyentes adventistas que se reunieron en la finca de Hiram Edson aquella fría mañana de octubre, el chasco llegó a ser muy real para Edson y sus amigos.

**Edson:** Eso sale de su boca muy fácil, compañero. No creo que usted tenga la menor idea de cuán devastados estábamos.

**Joven:** ¿Qué quiere decir?

**Edson:** Quiero decir que habíamos experimentado la peor clase de duda, algunos de nosotros con más aflicción que otros. Nos preguntamos si la profecía de Daniel estaba equivocada. Nos preguntamos si tal vez la Biblia era una mentira y algunos de nosotros nos preguntamos si existía un Dios allá en el cielo todavía. Fuimos al granero allí atrás y oramos, y después de reexaminar nuestra fe decidimos que tendría que haber una respuesta a nuestro dilema.

**Joven:** Y, ¿cuál es?

**Edson:** Bueno, después de desayunar yo sugerí al joven Owen Crosier y el Dr. F. B. Hand que fuéramos a visitar a nuestros vecinos y ver si podíamos consolarlos un poco. No sé si fue por tener miedo a nuestros vecinos burlones, pero lo cierto es que nos fuimos por el maizal.

Estábamos tan seguros de la segunda venida de Cristo que dejé toda la cosecha paralizada en el campo. Mientras cruzaba el maizal me detuve y me pareció ver el cielo abrirse ante mis ojos, vi a Jesús pasar del lugar santo al lugar santísimo donde realizaba una obra antes de venir a la tierra. Los versículos de la profecía comenzaron a aclararse en mi mente. Cuando Hand y Crosier me preguntaron por qué me detenía respondí: «Jesús ha contestado nuestras

oraciones». Cristo se trasladó del lugar santo al lugar santísimo el 22 de octubre, el Señor tenía una obra que realizar antes de venir a la tierra, ahí fue donde Miller cometió su error.

En 1845 publicamos un artículo en la revista *The Day Dawn* donde presentábamos todo lo estudiado sobre el tema del santuario y el Gran Chasco; luego, el 7 de febrero de 1846 publicamos ese mismo tema con más profundidad en el *Day Star*. En 1852 vendí mi granja para la causa y así se compró la primera imprenta de la iglesia en 1855. Fui ungido como anciano y años más tarde como ministro.

**Joven:** Me ha dejado sin palabras. No sabía que su experiencia había sido tan intensa. Conocer su testimonio me ha ayudado a valorar más las verdades bíblicas que hoy conozco (*Salen juntos como conversando*).

## Panorama global

*(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)*

**Proyecto misionero:** «Conquistado por su amor»

*¿Cómo puedes explicar la belleza del carácter de Dios, basada en la autorrevelación de Dios en Éxodo 34: 6-7, a las personas que te preguntan quién es tu Dios?*

Únete a los Conquistadores en una actividad comunitaria, o invita a un grupo de niños de tu comunidad a una actividad especial para ellos. Léales una historia bíblica del Éxodo y recuérdales el amor de Dios manifestado en el pasaje de la pregunta de más arriba.

### Relato misionero

*(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

*(Entra sin anunciar)*

### Nuevo Horizonte

*(Entra sin anunciar)*

## División en clases

### Informe secretarial

### Tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «Te ruego que me muestres tu gloria», una experiencia que nos enseña a interceder por los pecadores y a relacionarnos personalmente con Dios.

## Clausura del programa

*(El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia).*

**Club de Lectura:** Damos continuidad a nuestro enriquecedor encuentro en el **Club de Lectura**, abordando esta semana el **capítulo 11** del libro *Empezar de nuevo: Una nueva manera de vivir*. Veremos cómo afecta nuestra experiencia renovada con Dios todos los demás aspectos de nuestra vida.

## **Conclusión**

«Todos necesitamos tener en mente el tema del Santuario. Dios prohíbe que la charla que procede de labios humanos cercene la creencia de nuestros hermanos en la verdad de que hay un santuario en el cielo, y de que un modelo de ese santuario se construyó una vez en esta Tierra. El Señor desea que su pueblo se familiarice con ese modelo, teniendo en mente el santuario celestial donde Dios es todo y está en todo. Debemos mantener nuestra mente vigorizada por la oración y el estudio de la Palabra de Dios, de modo que podamos captar estas verdades» (Elena G. de White, *Carta 233*, 1904).

El santuario es real y es una verdad presente. Escudriñemos más las Escrituras, leamos de este tema para que estemos firmes en esta gran creencia que, como dijo la señora White: «La correcta comprensión del ministerio en el santuario celestial es el fundamento de nuestra fe» (*El evangelismo*, p. 165).

**Himno final:** 32, *Nos reunimos en tu santuario.*

**Oración final.**